

Le 17 mars 2020

Confinement de la population

Aux habitants de la commune,

Le respect du **confinement de la population** depuis midi, peut poser des problèmes importants à certains d'entre nous :

- Ravitaillement alimentaire
- Approvisionnement en médicaments
- ...

C'est pourquoi la mairie propose d'organiser un service d'aide et d'entraide pour répondre aux besoins de certains d'entre nous et aussi pour limiter tant que faire se peut les déplacements.

Nous invitons les personnes qui auraient besoin d'une aide à se faire connaître au **07 84 38 89 73** ou à l'adresse courriel solidarite.rencurel@gmail.com

Dans un souci d'efficacité et de répartition des tâches, **les habitants autorisés à se déplacer et volontaires pour intégrer le dispositif sont invités à se faire connaître par les mêmes canaux.**

Parlez-en autour de vous, faites circuler les informations.

Un premier point sur les retours sera fait mercredi soir pour une mise en place du dispositif dès ce jeudi.

Tous ensemble, nous y arriverons !

Michel Eymard,
en coordination avec les nouveaux élus